

## Edukasi dan Sosialisasi Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Bertemu Komunitas Pemuda

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID](http://PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID)

Jul 5, 2024 - 10:27



Purwakarta - Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus melakukan berbagai upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif dengan mengedukasi masyarakat. Salah satu langkah yang diambil

adalah bertemu dan melakukan sosialisasi dengan komunitas pemuda di wilayah kerjanya. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para pemuda mengenai pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam pertemuan yang berlangsung secara santai namun penuh makna, Bhabinkamtibmas memberikan materi tentang dampak negatif dari kenakalan remaja, bahaya narkoba, serta pentingnya menjauhi perilaku kriminal. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan positif tentang pentingnya pendidikan, etika bermedia sosial, dan peran aktif pemuda dalam kegiatan sosial kemasyarakatan.

"Kami ingin para pemuda menyadari peran penting mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Melalui edukasi ini, kami berharap bisa membentuk generasi muda yang bertanggung jawab dan peduli terhadap lingkungan sekitarnya," ujar Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, selaku Kapolsek Bungursari yang mewakili Kapolres Purwakarta, menekankan pentingnya pembinaan dan pendekatan terhadap pemuda sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas. "Pemuda adalah aset berharga bagi masa depan kita. Melalui edukasi dan sosialisasi, kami ingin membekali mereka dengan pengetahuan dan nilai-nilai positif agar mereka dapat berkontribusi secara positif di masyarakat," kata Kompol Dandan Nugraha Gaos pada hari Jum'at, 05 Juli 2024.

Selain memberikan edukasi, Bhabinkamtibmas juga mengajak para pemuda untuk terlibat dalam kegiatan-kegiatan positif di lingkungan mereka, seperti kegiatan olahraga, seni, dan kegiatan sosial lainnya. Hal ini diharapkan dapat mengalihkan perhatian pemuda dari hal-hal negatif dan mengembangkan potensi mereka secara positif.

Dengan adanya kegiatan edukasi dan sosialisasi ini, diharapkan para pemuda di wilayah Polsek Bungursari dapat menjadi agen perubahan yang aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta akan terus berkomitmen untuk melakukan kegiatan serupa guna menciptakan generasi muda yang berkualitas dan lingkungan yang aman serta kondusif.